



Sería un honor: Máynez

Jorge Álvarez Máynez, coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, aseguró que no tiene miedo de ser el candidato presidencial de su partido para las elecciones de 2024, pero consideró que se debe evaluar cuál sería el perfil más idóneo.

"Estoy al servicio de un proyecto colectivo, ésa ha sido siempre mi convicción. Ha costado mucho construir este movimiento y creo que se debe evaluar muy bien cuál es la candidatura que da más competitividad, que mejor retomaría el impulso de Samuel García y eso se debe hacer con objetividad. No tengo miedo de una oportunidad, al contrario, es el honor más grande que puede tener una persona que se dedica a la política, pero tampoco creo que esas aspiraciones deben ponerse por encima del contexto, del momento", dijo.

— De la Redacción



Creo que se debe evaluar muy bien cuál es la candidatura que da más competitividad, que mejor retomaría el impulso de Samuel."

JORGE Á. MÁYNEZ
DIPUTADO DE MC